

Protestas en pancartas, manifiestos y blog

■ ■ M. J. P.

MADRID. El telón de fondo a los discursos en el interior del Tribunal Supremo fueron las protestas protagonizadas por medio centenar de funcionarios de la Administración de Justicia, que recibieron al Rey con abucheos, pitidos, gritos y canciones contra el ministro de Justicia por su ley de tasas y los recortes. Portando banderas de Comisiones Obreras y tras una pancarta con la leyenda 'No hay nada que celebrar', los manifestantes no pararon de corear consignas que se colaron sin desmayo, vía megáfono, en el salón de plenos. Los manifestantes pidieron con insistencia la dimisión de Gallardón y fueron la banda sonora del acto formal. También los secretarios judiciales quisieron expresar su ma-

lestar, estos a través de un manifiesto, en el que rechazan frontalmente la encomienda del Registro Civil a los Registradores Mercantiles, «por suponer la privatización de un servicio público en perjuicio del ciudadano». Además, expresan su total desacuerdo con el Proyecto de Ley de Jurisdicción Voluntaria, «por suponer un paso más en la política privatizadora en la Administración de Justicia.

Los abogados, a través de su presidente, **Carlos Carnicer**, fueron otro de los colectivos judiciales que reflexionaron sobre el nuevo año judicial. El representante de la Abogacía Española lo califica de «intenso y preocupante» por las 16 leyes, «demasiadas, en tramitación». «Si no hay dinero», se pregunta, «¿Para qué aprobarlas?»